

愈々 開始 !!!

南京城正面総攻撃手！

砲声城外に轟き、歎ひ正に酣

(上海八日) 我軍は八日早朝五時より一斉に南城正面の總攻撃の火蓋を切りた。戰況有利に展開、砲声は南京城外の山野を轟き、戰勝は正午頃に至り益々鋭とぶりだ。

(上海七日) 南京は既に我軍が掌握され、敵國首都を蹂躪するところである。先づ敵軍司令官に対する勸降の首謀が露然することは、降伏を嘗めて城下の體を南支有史以来正に將領大書すべきこと、我軍として我軍として武士道は止らず得ず最後の手段に出でる。

蔣介石飛行機で南京脱出

(上海八日) 確報に放ると蔣介石は七日早朝に名の米人バイロットの操縦するホーリング輸送機で南昌に赴いた。この判明、更に近く汪精衛と会見のため蘭口に赴くと云はれる。

(上海七日) 南京発ローテル電報は蔣介石は夫々尋と南京脱出の際、日本軍飛行機に撃墜され死物狂ひで逃れ、かくも驚愕の如く日本軍飛行機が蔣介石が乗つてゐる。

(上海八日) 蔣介石は夫々尋と上海へ向かうと知り、自ら飽直轟撃を受けてから、

(上海八日) 南京陥落直前に蔣介石が南京を退去したとの報道は、七日の倫敦各紙に大々的に掲載されたが、英國民一般は勿論政府当局と支那側

(上海八日) 我軍は牛頭山時に敵主陣地に肉迫して占領し、主張には蔣介石の意中で、政治上の主張に再び主張する段取りと解される。

(上海七日) 蔣介石の下野が実現する場合には後

に安てる事は殆んど確実的と

は政治上の実權者には、

その実權は張群

の諸部隊は途中の敵を破散ら

れて、正午頃に河上橋に度し

たり、同地より輪湖までは十七

時頃に到達した。

(上海八日) 南京陥落最早時

間の問題とありたので、政府は

今後の対策方針を固め、

主張は、

万全を期してゐるが、之が決

定は蔣介石今後の出世を以

て、然る様最終的に決定

すべしとの論が政府部内に有

て行はれてゐる、慎重

に余りて会談互に

行はれてゐる、

現に行はれてゐる、

9 de Diciembre de 1937

El Argentino dijó

Año XIV No. 966 (4)

神速果敢！

我軍の南京攻略体勢全し

敗敵は西崩を打つて城内に殺到

(東京七日) 大本営陸軍部發表、我が元一線諸部隊は七日朝撃霞山(南京東北約十八キロ)、青龍山(南京東方八キロ)、湯山(南京東南十五キロ)に亘る敵の本防禦線を占領し南京城攻囲の体勢を完成せり

(上海六日) 南京は既に三方より包囲され落城は目前に迫つてゐるが、金壇より進撃した騎兵、下校隊は六日夜遂に高橋門を突破し大校場飛行場を占據し今や南京城壁は構外の内に迫つた。

(上海六日) 包囲を始め各艦は破れた敵は西崩を打つて南京城内に殺到してゐるが、蔣介石の新銃たる先三十六、弟八十七、弟八十の各師の一部も六日夜より夜陰に乘じ対岸へ後退を開始した様子である。

蔣介石夫妻

飛行機で南京を脱出

(上海七日) 漢口よりの確報によれば、蔣介石は宋美齡と共に今晚飛行機にて南京を脱出、江西省某所に到着した。おそらく南昌に到着した。

南京城内在留外国人

何れも自國軍艦に引揚ぐ

(上海六日) 南京衛戍司令唐生智は六日夕刻を期し南京四国内外の城門を一齊に閉鎖するやう命令を發し、更に外人に城外退去方正通告、二三の通信員を除き、外人は何れも自國軍船に引揚げた。

(東京七日) 政府は七日閣議で南京陥落後の大綱を定めた。

軍械に處すべき帝国の根本方針

南京陥落後機を見て

帝國の根本方針闡明されん

南京城内在留外国人

何れも自國軍艦に引揚ぐ

<p

